



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### ***Hôpital de Montceau EELV appelle à manifester le samedi 16 décembre à 10h00***

Le Groupe Local EELV de la Communauté Urbaine appelle à participer au rassemblement prévu devant la Mairie de Montceau-les- Mines le SAMEDI 16 DECEMBRE A 10 HEURES à l'initiative du Collectif de Défense des Usagers des Hôpitaux (CODEF) pour manifester l'inquiétude des usagers sur la situation de l'hôpital de Montceau et de son devenir.

EELV rappelle son attachement à un service public de qualité et au maintien d'établissements de proximité. La volonté de concentration des moyens hospitaliers de la part des pouvoirs publics force les patients à utiliser toujours plus de transports routiers pour accéder aux soins ce qui contribue à la pollution de l'environnement et aggrave la santé des populations.

Les établissements de santé ne doivent pas être gérés d'un point de vue étroitement comptable et financier et dans une vision à court terme des économies à réaliser mais cette gestion doit s'inscrire dans le long terme en donnant une place plus grande notamment à la prévention des risques, le maintien de l'égalité de l'accès aux soins avec, par exemple, une politique de maillage de maisons de santé sur le territoire.

La véritable « rentabilité » des hôpitaux doit se mesurer à l'aune de l'amélioration de l'état de santé générale d'une population.

Au rassemblement du 16 décembre le CODEF invite également chacun de nous à signer une pétition pour se doter des moyens d'un fonctionnement efficient de l'hôpital de Montceau les Min

GRUPE LOCAL EELV LE CREUSOT MONTCEAU LES MINES